

## NOTICIAS INTERNACIONALES

### **Primera publicación de la Asociación de Editoriales Universitarias de América Latina y el Caribe**

*Economía urbana y regional*, es el título del libro de Mario Polèse, primera publicación producto del convenio de cooperación entre la Asociación de Editoriales Universitarias de América Latina y el Caribe (EULAC) y la Deutsche Gesellschaft Für Technische Zusammenarbeit, de Alemania.

El texto, dirigido a estudiantes universitarios de licenciatura y posgrado, así como a especialistas y profesionales del área, aborda a la economía urbana y regional como campo de estudio. Presenta interrogantes como: ¿por qué la actividad humana se realiza en un lugar y no en otro?, ¿por qué las industrias se concentran en una ciudad o en un barrio determinado?, ¿por qué las empresas se desplazan de una región a otra?, entre muchas otras.

En la edición participaron además de la EILAC y el DGTZ, el Instituto Tecnológico de Costa Rica, el Grupo Interuniversitario de Montreal, Canadá y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, de México.

Asimismo, una de las intenciones de la publicación, primera de 12 que se editarán dentro del acuerdo, es contar con textos universitarios, válidos y aplicables a toda la región latinoamericana y del caribe, así como subsanar los problemas de accesibilidad, calidad, relevancia y actualidad, por los que con frecuencia atraviesan las publicaciones universitarias.

El acuerdo de colaboración, suscrito en noviembre de 1996, señala que se editarán textos entorno a las ciencias agrarias, trabajo social, administración pública, política económica, sociología del desarrollo, planes económicos y de desarrollo, biología, ecología agraria, medicina veterinaria, parasitología, hidrología y geología.